

Toujours à la pointe pour prioriser éducation et qualité environnementale

En fait de première pierre posée ce mardi 19 mai, il s'agissait plutôt d'un « premier bois ». Le panneau faisant l'objet de la cérémonie était fait de la matière première majoritairement utilisée pour la construction de la future école.

Située à côté du collège du Joran dans le quartier des Acculats, la nouvelle école ouvrira ses portes en septembre 2016 pour recevoir jusqu'à 300 enfants répartis en 12 ou 13 classes.

Sur ce panneau en bois est inscrit cette citation de Victor Hugo « L'éducation, c'est la famille qui donne, l'enseignement, c'est l'Etat qui le doit ». Cela symbolise la priorité que la commune donne à l'éducation et à l'enseignement et donc à l'enfance et la responsabilité vis-à-vis de la jeunesse, en collaboration étroite avec les familles.

« Cette troisième école représente aussi la vitalité démographique de notre commune. Nous sommes la commune avec le taux de croissance démographique le plus important du Pays de Gex, à environ 7 % en 2013. C'est ce qui rend notre travail de planification et d'organisation parfois difficile. » souligne Aurélie Charillon, maire de la commune. Cette école implique aussi un effort particulier en terme d'investissement puisqu'il est de près de 12 millions d'euros TTC.



Aurélien Charillon, maire de Prévessin et M. Charon, l'architecte responsable de la réalisation.

Une troisième école toujours de grande qualité environnementale

Parmi les caractères importants de ce futur établissement, on peut remarquer une mutualisation optimale des espaces, (les mètres carrés les plus économiques étant ceux non construits), l'utilisation au maximum des ressources locales,

une chaudière bois performante, un toit végétalisé.

Le projet de cette école dans la forêt met en œuvre quatre matériaux non transformés reconnaissables par tous, petits et grands : le bois, la pierre, le verre et le zinc. Un sentiment de sérénité est recherché pour ce lieu tout en courbes harmonieuses au travers

duquel s'inscrira le voyage pédagogique des élèves.

« A Prévessin-Moëns, nous accompagnons ainsi l'Education Nationale avec des écoles de grande qualité environnementale, le nom sera révélé dans le courant de l'année », termine Aurélie Charillon.

JÉRÔME LEGAY